



Balance mensual de afiliación

La Seguridad Social registra 16.173.610 afiliados medios en enero

- La afiliación crece en 35.500 personas en términos desestacionalizados, el mejor resultado desde 2007
- Se confirma la estabilización en la tasa interanual de la afiliación (-0,04%)
- El Régimen de Autónomos gana un 0,99% respecto al año anterior
- Tomás Burgos: "Aunque enero es el periodo estacionalmente más comprometido en el calendario anual de afiliación, el dato desestacionalizado, confirma el cambio de rumbo en la afiliación a la Seguridad Social".

4 febrero 2014.- El número medio de afiliados a la Seguridad Social se situó el pasado enero en **16.173.610 ocupados**, lo que supone un descenso de 184.031 personas (-1,13%). Esta variación mensual es la de comportamiento menos negativo desde 2007. Desde que existen datos comparables (2001) en este mes nunca se han producido crecimientos de afiliación. Es un mes estacionalmente negativo.

Como ya se había apuntado en semanas anteriores, la **afiliación anual se estabiliza**, como demuestra la tasa interanual (-0,04%).

Eliminando la estacionalidad, la afiliación sube en 35.500 personas. Se trata del quinto mes consecutivo en que la afiliación desestacionalizada crece.

El secretario de Estado de la Seguridad Social, Tomás Burgos afirma: "Aunque enero es el periodo estacionalmente más comprometido en el calendario anual de afiliación, aspectos como la evolución de la





tasa interanual y el dato desestacionalizado confirman el cambio de rumbo en la afiliación a la Seguridad Social”.

SECTORES

La afiliación al **Régimen General** disminuyó, respecto a diciembre, en 171.559 personas (-1,30%), lo que sitúa el dato de afiliados medios en 13.072.309. Siguiendo la tendencia de los meses de enero -en los que finaliza la campaña navideña- se registra un descenso generalizado en todos los sectores. Los más destacados, Comercio, con 36.411 ocupados menos (-1,70%); Actividades Administrativas y Servicios Auxiliares, -25.519 (-2,47%); Hostelería, -24.941 (-2,73%); y Construcción, -21.873 (-3,54%).

Cabe señalar que el **Sistema Especial Agrario** experimentó un incremento de 3.269 afiliados medios en relación a diciembre (0,41%), hasta sumar 793.682 ocupados. El **Sistema Especial del Empleados del Hogar**, por su parte, consigna un descenso de 2.590 afiliados (-0,61%).

El **Régimen de Autónomos** cuenta con 3.038.781 afiliados medios, desciende en 11.560 personas (-0,38%). En el **Régimen del Mar** la ocupación disminuyó en 907 (-1,53%), hasta los 58.167 afiliados medios, aquejada de los temporales que en las últimas semanas están afectando al Cantábrico. Finalmente, el **Carbón** cuenta con 4.352 afiliados medios.

VARIACIÓN ANUAL

En términos interanuales, la **afiliación en el total del Sistema** refleja que se ha estabilizado la afiliación respecto al mismo periodo del año anterior. **La tasa interanual se sitúa en valores cercanos a cero, en concreto, en el -0,04%**. Esto supone un descenso de enero a enero de 5.829 ocupados.

En el **Régimen Especial de Trabajadores Autónomos** hay que señalar que la tasa aumenta un 0,99%, lo que se traduce en un crecimiento de





29.856 personas respecto del mismo mes de 2013. El **Régimen del Mar** asciende un 0,22% (+125).

GÉNERO Y NACIONALIDAD

Por género, el número de afiliados alcanzó entre los hombres los 8.670.133 ocupados y entre las mujeres, 7.503.477.

En cuanto a la afiliación de trabajadores extranjeros, el pasado mes se registraron 1.514.821 ocupados medios, de los que 1.288.746 pertenecen al Régimen General; 222.312 al Régimen de Autónomos; 3.464 al Mar y 298 al Carbón.

